

# 17. Neujahrsempfang der Ortsverwaltung Würm

## Ehrenplakette des Stadtteils an Gerd Burghardt verliehen

Für seine über Jahrzehnte stets uneigennützig geleistete ehrenamtliche Tätigkeit um den Fußballsport im Stadtteil, verlieh Ortsvorsteher Rüdiger M. Nestler, im Rahmen des Würmer Neujahrsempfangs, Herrn Gerd Burghardt die Ehrenplakette des Stadtteils Würm.



*Ortsvorsteher Rüdiger M. Nestler, Gerd Burghardt und seine Frau Monika*

Trotz akutem Wintereinbruch konnten sich knapp 250 Besucher ihren Weg zur Würmtalhalle bahnen, um am 17. Neujahrsempfang der Ortsverwaltung Würm teilzunehmen.

Nach schwungvoller musikalischer Eröffnung durch die Bigband des Hebel-





Gymnasiums war es Ortsvorsteher Nestler eine Freude, die zahlreichen Gäste begrüßen zu dürfen.

In seiner Begrüßungsansprache gab er eine Leistungsbilanz von Ortschaftsrat und Ortsverwaltung für das zurückliegende Jahr, verbunden mit einem Ausblick in die nahe Zukunft.

Besonderer Höhepunkt der Veranstaltung war aber die Verleihung der Ehrenplakette des Stadtteils Würm an Herrn Gerd Burghardt.

Mit Gerd Burghardt wird ein Vereinsvertreter geehrt, welcher sich über Jahrzehnte dem Fußballsport verschrieben hat und insbesondere den FC Phönix Würm durch sein ehrenamtliches Engagement geprägt hat. Mehr als 20 Jahre war Gerd Burghardt aktiver Spieler und hat sich darüber hinaus als Jugendtrainer, Jugendleiter sowie Spielausschussvorsitzender engagiert. Seit nunmehr 50 Jahren gehört er der Vereinsverwaltung vom 1. FC Phönix Würm an und begleitete hierbei auch viele Jahre das Amt des 2. Vorsitzenden.



Ortsvorsteher Nestler dankt ihm für sein uneigennütziges Engagement und würdigt dies im Namen der Bürgerschaft des Stadtteils Würm mit der Ehrenplakette des Stadtteils Würm.



*Gerd Burghardt bedankt sich für die würdige Ehrung und freut sich schon heute auf die von Ortsvorsteher Nestler ausgesprochene Einladung zum Zweitligaspiel des KSC gegen seinen Lieblingsverein den 1. FC Nürnberg.*

Ortsvorsteher Nestler zeigt sich stolz, dass er auch in diesem Jahr wieder eine Vielzahl von Mitbürgern für ihre sportlichen Erfolge im vergangenen Jahr würdigen darf.

So wurde Fabienne Hörter nicht nur vierfache Kreismeisterin im Kugelstoßen, im Fünfkampf sowie mit der 3x-800m-Langstaffel und der 4x-100m-Staffel, sondern auch Vizemeisterin im Hochsprung und Dritte mit der 4x100m-Staffel bei den Badischen Meisterschaften. Auch ihre Mutter Birgitt Kalmbach-Hörter war beim LV Biet erfolgreich und sicherte sich die Kreismeisterschaft ihrer Altersklasse beim 100m-Lauf und im Kugelstoßen.

Mit Bernd Neunecker wurde ein wahrhafter "Dauerläufer" geehrt. An zwischenzeitlich mehr als 750 Lauf-Wettbewerben hat er teilgenommen und oftmals seine Altersklasse dominiert. Zuletzt lief der 76-Jährige beim Sparkassen-Cross-Cup 2015 die 3600 Meter Cross-Strecke als ältester Teilnehmer in 20 Minuten.

Der FC Wurm konnte neben seinem frisch gebackenen Ehrenplakettenträger auch

seine äußerst erfolgreiche E-Jugend beglückwünschen. Mit zwei Mannschaften zur Frühjahrsrunde angetreten, konnten sich beide Mannschaften jeweils die Staffelmeisterschaft sichern. In der Herbstrunde dann mit einer gemeinsamen Mannschaft angetreten, gelang es, sich diesen Meisterschaftstitel erneut sichern zu können.

Herzlichen Glückwunsch zu diesen herausragenden Leistungen.



Abschließend dankt Ortsvorsteher Nestler allen, die zum Gelingen des Neujahrsempfangs beigetragen haben, insbesondere denen, die durch ihre Spende die Finanzierung der Veranstaltung ermöglichen.

Er wünscht allen Anwesenden gute Gesundheit sowie ein erfolgreiches Jahr 2016 und lädt zu einem kleinen Umtrunk mit Imbiss.

Seine Hochachtung und Danksagung geht abschließend an die Bigband des Hebel-Gymnasiums unter der Leitung von Wolfgang Macke für die musikalische Umrahmung der Veranstaltung.



Vor dem Abschluss des offiziellen Teils durfte aber das gemeinsame Singen des neuen Würmer Liedes nach der Melodie des Badnerlieds nicht fehlen.

